

Horticulture

## 4 FLEURONS POUR LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE

*Pour diffusion immédiate*

**Saint-Hyacinthe, le 4 novembre 2022** – La Ville de Saint-Hyacinthe est fière d’avoir reçu 4 fleurons lors du dévoilement de la 17<sup>e</sup> édition des Fleurons du Québec, ayant eu lieu le 3 novembre, au Centre de congrès de Saint-Hyacinthe.

Pour rappel, les Fleurons du Québec, établis en 2006, reconnaissent les efforts d’embellissement horticole durable des municipalités québécoises. La cote de classification horticole, allant de 1 à 5 fleurons, est valable pour trois ans. La Ville reçoit également un rapport d’évaluation ainsi que des pistes d’amélioration.

Saint-Hyacinthe s’est vu décerner 4 fleurons pour le domaine institutionnel, 3 pour les domaines résidentiel, commercial et industriel, et 5 pour le domaine municipal, ainsi que pour les initiatives communautaires et le développement durable. Ces 5 fleurons proviennent, entre autres, de la plantation annuelle de végétaux dans les berges de stabilisation, de la distribution d’arbres d’essences variées et de la mise en place de thématiques originales à travers le territoire, notamment avec les œuvres d’art et les superbes mosaïques florales.

### De nombreux exemples de belle réussite

La signature de Saint-Hyacinthe réside en effet dans ses belles mosaïques, thématiques et colorées, placées aux entrées de la ville. Les parcs ne sont pas en reste puisque le parc des Salines a été décrit comme un excellent exemple de parc principal moderne et bien entretenu. Le parc Casimir Dessaulles « revampé » peut aussi être mis de l’avant avec ses aires de repos sous de beaux arbres, égayés par des lanternes, des jeux



peints à même le sol, une œuvre d’art et sa scène en plein air. Un parfait espace festif. Pour les plus sportifs, les Fleurons du Québec ont mentionné plusieurs parcs équipés d’installations sportives et récréatives, tel que le parc du Bois des Pins, avec ses nombreux arbres matures, ses modules de jeu et d’entraînement, ainsi que le parc-école René-Saint-Pierre, considéré comme un espace très bien pensé.



Les espaces verts sont nombreux à Saint-Hyacinthe, de tous les types et de toutes les dimensions. Plusieurs d'entre eux ont marqué les membres de l'équipe d'évaluation des Fleurons du Québec, dont les jardins communautaires et le parc du Royal 22<sup>e</sup> Régiment. Celui-ci a d'ailleurs été nommé grand gagnant au prix Reconnaissance en embellissement remarquable (catégorie 5 000 habitants et plus). Le marché public et la féerie de la rue des Cascades les ont également charmés.

Ont aussi été mentionnés les stationnements végétalisés d'Isatis, du parc Les Salines et du Grand Tronc, les insertions fleuries de la rue Girouard Ouest et du tunnel Ste-Anne, la présence de plusieurs bacs de potagères pour initier au jardinage de légumes et de fines herbes.

Dans le domaine résidentiel, les Maskoutains semblent avoir à cœur l'embellissement durable de leur milieu. Ce domaine est en progression depuis la dernière classification, ce qui démontre l'effet mobilisateur de la qualité des aménagements publics.

« Félicitations à tous et à toutes, et spécifiquement à l'équipe du département Parcs et Horticulture qui, année après année, fait preuve de créativité et de soins continus pour embellir notre milieu de vie commun. Nous pouvons être fiers de nos accomplissements. Je suis persuadé qu'avec le talent et l'enthousiasme dont nous savons faire preuve, nous pourrions encore nous améliorer et tendre ensemble, qui sait, vers un 5<sup>e</sup> fleuron général. » déclare le maire, André Beauregard.



– 30 –

**Source :** Direction des communications et de la participation citoyenne  
450 778.8300

